



本格的に夏を迎え毎日暑い日が続いていますが、子どもたちはプールに入ることができて嬉しそうです。当番活動などを通して、年長としての意識も高まっているようで、自分のことだけではなく、周りの人のために何ができるか、今の状況を判断しふさわしい態度とは何か、相手の気持ちや立場はどうかなどを考える力も育ってきているように感じます。これからもひまわりの花のように、ぐんぐんと成長して行ってほしいと願っています。

今月の行事

- 7日(水) 身体測定
- 1・22日(木) 英語であそぼう
- 27日(火) おはなしの会
- 30日(金) 避難訓練 プールじまい

今月のねらい

- ・年長としての意識を高め、自分の事や当番活動に意欲を持って取り組む。
- ・夏ならではの遊びや活動を友だちと一緒に楽しみ、関わりを深めていく。



☆阿佐ヶ谷七夕まつりに向けて、飾りを作りました☆

今年も阿佐ヶ谷の七夕まつりが開催されるとのことで、ひまわり組もお誘いいただき、飾りを作って参加させていただくことになりました！阿佐ヶ谷の七夕祭りは、昭和29年に始まった歴史あるお祭りだそうです。今年は68回目の開催となるそうです。

子どもたちと相談して、今年はひまわりプロジェクトに添って、地球儀を作ることにしました！

丸い張りぼてにペンキで海の色を塗り、その後大陸を描きました。大きな地球儀ができ、誇らしげなひまわり組でした🌍

今年の七夕まつりは、8月7日(水)～8月12日(月)です。阿佐ヶ谷の商店街に飾られるので、ぜひ見に行ってみてください♪

運動会にむけて…

7月に入り、運動会に向けてより一層活動的なひまわり組。竹馬・縄跳びに積極的にチャレンジする姿が日常生活の中で多く見られます。今年、保育園最後の運動会になります。今まで経験したすべての事柄を力に変えて、大好きな友だちと力を合わせて、自分の可能性を広げられるような行事にしていけたらと思っています。私は今年で28歳になるのですが、自分自身の年長クラスの時の運動会をまだ覚えています。マーチングで身長が小さく指揮者になれなかったことが悔しかった私ですが、たくさん練習して上手になった小太鼓を叩きながら入場したときに、母親がすごく笑顔で大きな拍手をしてくれたことが忘れられません。悔しかった気持ちが一気に誇らしい気持ちに変わり、「かっこいいとこみせるぞ！」と背中を伸ばした瞬間を覚えています。

きっとひまわり組の子どもたちも、大好きなママとパパにかっこいいところ見せたい！と意気込んでいると思います。チャレンジしている中で、「私は〇〇ちゃんよりうまくできない」「はやくできるようになりたいのに、うまくいかない」と自分自身の壁にぶつかる姿も沢山見られてきました。その壁にチャレンジする勇気をくれるのは、ママとパパの「いつも応援しているよ。」という言葉だと思っています。運動会まであと二か月。子どもたちと保護者の皆様と思い出に残る運動会を創り上げていきたいと思っています。また、大きな行事の前ということもあり、今後気持ちが不安定な様子も見られると思います。いつでもご相談ください。